

<http://www.schorndorf.de/de/Aktuelles/Stadtnachrichten/Detailseite?view=publish&item=article&id=1392>

Windkraftanlage Ingersheim besichtigt

18.10.2012

Rund 40 Teilnehmer der Bürgerbeteiligung "Windkraft" machten sich am letzten September-Wochenende auf den Weg nach Ingersheim um das dortige Windrad zu besichtigen. Die Windkraftanlage der Energiegenossenschaft Ingersheim und Umgebung wurde im April 2012 nach siebenmonatiger Bauzeit in Betrieb genommen.

Die Gruppe aus Schorndorfer und Winterbacher BürgerInnen, sowie einigen gesetzten Vertretern konnte sich, auch dank der Ausführungen des Vorstandes Dieter Hallmann sowie des Architekten Mathias Orth, einen Einblick in die Windkraft-Thematik verschaffen und neue Erkenntnisse gewinnen. So waren die meisten zum Beispiel überrascht, dass das getriebelose Windrad fast keine wahrnehmbaren Geräusche verursacht.